
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE (EX ART. 149) 

 

OGGETTO: “Manutenzione del fiume Noncello”  

 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 
 

PREMESSO che il fiume Noncello rappresenta una straordinaria risorsa da tutelare e valorizzare in 
modo sostenibile anche promuovendo la conoscenza del suo suggestivo ecosistema; 

EVIDENZIATO che ogni anno si svolgono numerose iniziative volte a riavvicinare Pordenone al “suo” 
fiume e attrarre visitatori provenienti da fuori città;  

CONSIDERATO che per mettere in sicurezza la navigazione del corso d’acqua è necessario dare 
continuità e tempestività alla sua manutenzione; 

RISCONTRATA la necessità che la Regione FVG offra un livello di servizio tale da non garantire solo il 
regolare deflusso delle acque ma anche la riscoperta dell’oasi naturale che impreziosisce e rende unico il 
capoluogo del Friuli Occidentale; 

VISTO l’Ordine del Giorno n. 14 alla Legge regionale 8 luglio 2019, n. 9 (Disposizioni multisettoriali per 
esigenze urgenti del territorio regionale), accolto dalla Giunta regionale, che invitava a lavorare in questa 
direzione individuando modalità più adeguate di finanziamento degli interventi; 

 
TUTTO CIO’ PREMESSO il sottoscritto Consigliere Regionale interroga il Presidente della Regione e 

l’Assessore competente per chiedere 

  

quali iniziative sono state assunte al fine di dare continuità e tempestività alla manutenzione del fiume 
Noncello e degli altri corsi d’acqua della regione la cui valorizzazione va perseguita anche attraverso la 
messa in sicurezza della navigazione.  

  

Trieste, 31 agosto 2021 
NICOLA CONFICONI 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


